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REQUEIRO À MESA, Ouvido O Douto Plenário na Forma Regimental que
seja enviado expediente através da Presidência desta Casa de Leis ao
Coordenador Geral do Programa de Desenvolvimento Integrado do Fundo
Financeiro para Desenvolvimento da Bacia do Prata (Fonplata - Corumbá),
na pessoa do Sr CÁSSIO AUGUSTO DA COSTA MARQUES, com cópias ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal, Marcelo Aguilar Iunes, SOLICITANDO
INFORMAÇÕES A RESPEITO DAS INTERVENÇÕES PREVISTAS NO
REFERIDO PROJETO, A RELAÇÃO E O CRONOGRAMA ATUALIZADO
DAS OBRAS QUE ESTÃO EM ANDAMENTO E A EXECUTAR, BEM COMO
AS JÁ FINALIZADAS.                                  
 
JUSTIFICATIVA: Esta solicitação visa fiscalizar, acompanhar o cronograma, cada
etapa das obras e sua evolução, para conhecimento e transparência desta Casa de
Leis e principalmente para podermos dar o devido retorno aos questionamentos
dos munícipes, uma vez que se trata de um empréstimo milionário destinado às
obras de melhoria na infraestrutura urbana e melhor qualidade de vida à
população. A princípio seriam diversas as ações voltadas para o desenvolvimento
de nossa cidade, como áreas de recreação e descanso, infraestrutura de vias
(drenagens e pavimentações), recuperação do patrimônio histórico e fomento do
turismo, mas o que se vê são novas obras começando, sendo que as já iniciadas
estão inacabadas, outras que foram concluídas e já estão se deteriorando, gerando
transtornos e aborrecimento à população corumbaense.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Maio de 2020

  

Haroldo Cavassa
Vereador(a) - DEM
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